

Commission médicale 2023 : récapitulatif

Pour info la <u>demande de visite médicale en même temps que la licence</u> a été remise en cause pour tous les sportifs mais après discussion à différents niveaux scientifiques, le certificat médical obligatoire a été maintenu, vu les exigences physiques énormes de ce sport et afin que chacun veille à sa santé physique.

Nous sommes en attente pour <u>les sportifs de plus haut niveau</u> de nous adjoindre un service de post universitaire afin de mieux suivre ces athlètes.

Tout le team LFA est au top de sa forme.